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TOTEMS FRANÇAIS

COMMENT JOUER
Des  totems  composés  de  3  pierres  descendent  du  haut  de  l’écran.
Assemblez-les pour créer d’autres totems composés d’au moins 3 pierres
identiques horizontalement, verticalement ou en diagonale pour les faire
disparaître.  Sur  l'écran  d'accueil,  sélectionnez  votre  mode  de  jeu,  le
nombre  de  joueurs  et  le  niveau  de  difficulté.  Utilisez  les  touches  de
curseur  pour  déplacer  le  pointeur  dans  les  menus.  Sélectionnez  une
option  en  pressant  la  touche  "ENTER".  Redéfinissez les  touches  pour
jouer avec une manette.

MODES DE JEU
Time Attack : Pour 1 ou 2 joueurs. Faites le meilleur score en 3 minutes.
Classical : Pour 1 ou 2 joueurs. Faites disparaître les totems, marquez
des points pour franchir des niveaux à la difficulté croissante, aussi bien
par la vitesse de descente des totems que par leur variété.
Stage  Mode :  1  joueur.  28  niveaux  à  la  difficulté  croissante.  Chaque
niveau impose un nombre de totems à assembler en un temps limité et
avec  une  variété  de  totems  prédéterminée.  Le  temps  économisé  à
chaque niveau est ajouté pour le suivant.
Versus   : Pour 2 joueurs. Affrontez un ami et enchaînez des combos qui le
handicaperont.

CONTRÔLES
Haut Rotation des pierres dans un totem.
Bas Faire descendre le totem plus rapidement.
Gauche/Droite Déplacer le totem sur le plateau

CONSEILS
Enchaînez les combos afin de faire un meilleur score. En "Stage Mode",
économisez du temps dans chaque niveau et utilisez-le dans les suivants
pour préparer des combos. En mode "Versus", les combos permettent de
handicaper l’adversaire mais aussi de s’octroyer un peu de répit.  Dans
les niveaux les plus avancés, des pièces spéciales peuvent vous aider à
nettoyer l’écran. Elles apparaissent au hasard alors utilisez-les vite !

ENGLISH

HOW TO PLAY
Totems composed of 3 stones bring down from the top of the screen.
Assemble them to create totems composed of 3 or more identical stones
horizontally, vertically or diagonally and the will disappear.
On main screen, select your game mode, number of players and difficulty
level. Use the cursor keys to move pointer in menu. Select an option by
pressing the "ENTER" key. Redefine keys to play with joystick.

GAME MODES
Time Attack: For 1 or 2 players. Make the best score in 3 minutes only!
Classical: For 1 or 2 players. Remove totems, earn points and you will
progress to levels increasingly difficult both for the speed as the variety of
totems that will emerge.
Stage Mode: 1 player only.  28 levels with increasing difficulty. In each
level  you  have  a  number  of  totems  to  remove  in  a  limited  time  and
determined totem variety. Time saved in a level is added to the next one.
Versus: For 2 players. Challenge a friend to prove that you are the best.
Make combos to win bonuses that will handicap your opponent.

CONTROLS
Up Rotate stones in totem.
Down Bring down the totem faster.
Left/Right Move totem left or right on the board.

ADVICES
Chain combos in order to make maximum score! In Stage Mode, Try to
save time for next levels and use it to prepare combos. In versus mode,
combos permit to handicap you opponent but give you some respite too.
In advanced level there are special pieces to help you to clear the screen.
They appear randomly so take them as fat as you can because you never
know if you will have another chance to see them!


